

Mme la Présidente,

Je voudrais formuler une observation relative aux outils et méthodes développées ou utilisées dans le cadre de la convention, qui me semble pertinente pour l'ensemble des buts stratégiques.

Il nous paraît essentiel de mettre l'accent non pas sur la multiplication de ces outils et méthodes, mais sur la facilitation de leur utilisation. Ceci passe en particulier par leur traduction dans toutes les langues officielles des Nations unies, par une attention portée à leur ergonomie, à leur rédaction dans un langage accessible, et à leur illustration par des exemples concrets. Ceci peut également passer par la mise en place d'un répertoire permettant d'identifier facilement, en fonction des besoins des Parties, les outils et méthodes les plus adaptés à leur situation ; ce répertoire serait constitué de fiches synthétiques décrivant chaque outil ou méthode. J'ajoute que la superposition d'outils développés au niveau international avec d'autres mécanismes existants au niveau national ou régional peut poser des problèmes de lisibilité.

Merci de votre attention.